

9 de abril de 2006

## "Lazos" Lucas 12:1-31

Cristo estaba preparando a sus discípulos para vidas fructíferas en su reino. Preparando un grupo de mayormente pescadores, con un cobrador de impuestos, unos hombres comunes, quienes iban a extender su evangelio a gran parte del mundo antiguo.

Estos hombres, iban a cambiar el mundo.

Pero para hacer esto, tenían que aprender como evitar los lazos en que uno puede ser tomado, quitando su energía y su animo, terminando su carrera, como personas infructuosas.

- 1) Esto es el primer lazo. Los que son profesionales en la religión, pueden perder su vitalidad. Ya pueden practicar su fe como un negocio. Sin sentir su primer amor, pero fingiendo una gran piedad.

Tratan de dar la impresión a todos de que son muy entregados al Señor, pero realmente es nada mas que un espectáculo, una fraude..

Mat 23:5-7 Lo que realmente aman, no es a Dios,  
sino la admiración de las demás

personas.

No son cuidadosos de dar toda la gloria a Dios.

Hechos 3:11-13      La manera correcta.

- 2-3) La solución a ese lazo de la hipocresía, es saber que tu secreto sera anunciado a todos. Que Dios fácilmente puede exponer te a todos. Y ha prometido hacer lo como Cristo lo hizo a los fariseos.

Los predicadores que tienen amantes escondidas de sus esposas, Dios le ha prometido un gran escandalo.

Los hermanos que se portan muy piadosos en frente de todos pero en secreto ni tiene tiempo de orar a su Dios, que son deficientes en la oración secreto, Dios lo revelará a todos.

Entonces hermano, hermana, como está contigo? Tienes pecados Secretos? Es tiempos de eliminar los de tu vida.

Ahora el segundo lazo es uno de los peores.

- 4) Está hablando del temor del hombre. Lo cual es un lazo.  
Aun esta presentado así en Prov 29:25

Ese lazo ha robado muchos de su testimonio.  
Por ese lazo, la gran mayoría de los Cristianos jamás compartan su fe, jamas invitan a otra persona a la iglesia.

Cuando escuchan de que algunos hermanos van a salir evangelizando, ellos como los cobardes que son, se tiemblan en sus sillas pensando "Ojala yo no tengo que ir".

Por ese lazo, Pedro Negó a su Señor, tenia temor de lo que los hombres pudieran hacer a el. Aunque con la boca anuncio que iba a defender a Cristo hasta la muerte.

Por este lazo, Aarón el hermano de Moisés hizo el becerro de oro. Por este lazo Saúl perdió su reino. Yo pudiera predicar todo el mensaje sobre este punto. Se pudiera predicar una seria de mensaje sobre ese solo punto porque ha robado a tantos hermanos de su utilidad a través de los siglos.

Pero, ¿cual es la solución? La solución es meditar en la gran diferencia entre el hombre y Dios.

- 4-5) *Lee texto de nuevo.*

La solución es meditar en el poder y en la santidad de Dios. Un Dios que ha creado un infierno. Un Dios que ha prometido echar a hombres y a los demonios allí.

Cuando dice "echar en el infiero", son palabras de violencia. Tal vez las personas en su pánico y en su tristeza rehuyan ir, pero están echados con fuerza.

2 Ped 2:4

Cuando los hipócritas descubran de que son totalmente condenados se van a protestar. Lucas 13:25-28

No dijeron tuvimos comunión contigo, estaban cerca pero no

dentro. Habían personas cerca de la arca de Noé, pero no eran dentro. Por esto perecieron en el diluvio. Carpinteros.

Mat 7:21-23

Los que no tenían temor de Dios, tenían religión, claro, pero no tenían temor de su Dios. Por esto pudieron vivir como hacedores de maldad.

No tenían temor de Dios, como Salomón dijo que era el principio de sabiduría Prov 1:7

Para desarrollar un temor de Dios, es bueno meditar en que es el infierno. Un castigo intenso, un castigo insoportable que tienen que soportar de todas maneras.

Pero lo peor que todo es que es un castigo, eterno. Una pesadilla de tormentos y gritos que nunca jamás tendrá su fin. Los hombres en el ejercito, los hombres en las cárceles, tienen sus calendarios y esperen la fecha de su salida. Para empezar de nuevo su vida de libertad.

Pero en el infierno, no hay calendarios, porque pasando miles y miles de meses, no se sale. Billones de milenios pueden pasar, y se den cuenta, ese castigo apenas está empezando.

"Piensan en estas cosas", dice Cristo Jesús, para sanarte del temor del hombre. No temas a los hombres a quienes al máximo pueden quitarles la vida. Sino teme, a Dios, que tiene el poder, tiene el derecho, y tiene la autoridad de echar te, de arrojar te, a ti, en el infierno para siempre.

¡¡SI, OS DIGO, A ESTE TEMED!!

6-7) Mas razones de no temer a los hombres. Dios tiene ya nuestras circunstancias bajo su control. Aunque cuando parece que nuestra vida sea un caos total, no es cierto, Dios está gobernando a cada detalle con su providencia.

Estos pajarillos que vendían por muy poco dinero, eran animales que comieron. Animales que se consideran muy insignificantes. Pero Cristo dijo que Dios está muy enterado de todo lo que pasan a ellos.

Para nosotros, se puede pensar en los pollos en que se preparan en el restaurante, el pollo loco. Parecen que estos animales tienen una vida de poca importancia.

Pero Cristo dice que no, ellos son criaturas que Dios hizo, que Dios preocupó hasta por ellos. En la ley de Dios hay protecciones aun para los pájaros, como estudiamos en Deuteronomio 22:6-7  
Deut 25:4 El buey.

Entonces si Dios está cuidando de estos animales, cuanto mas a ti, su hijo, su hija. No pienses que su vida está fuera del control. Dios está enterado de tus problemas, y dispuesto a ayudar.

- 8-9) Esto es una continuación del tema del temor de los hombres. Muchos no pueden confesar a Cristo delante de sus amigos, delante de su familia por la cobardía.

Muchos no se bautizan por esta razón, tan temerosos son. Pero esto será costoso, esto de no confesar a Cristo Jesús, públicamente. El posible que la persona que es Cristiano solamente en secreto, al fin y al cabo será considerado una persona inconversa.

- 10) Esto es otra referencia del pecado imperdonable. Los que blasfemean de tal manera, burlando de la obra del Señor, insinuando que es nada mas que obra del diablo, pueden cometer ese pecado, ese pecado que jamas tiene perdón.

Ese pecado que ni la sangre de Cristo va a expiar.

- 11-12) Otra razón de preocupaciones innecesarias. Cuando había persecución, muchas veces los hermanos tenían oportunidad de dar su defensa.

Y algunos ansiaban de que decir. Pero Cristo prometio darles las palabra en el momento preciso.

-----  
Ayer varios hermanos vinieron muy lejos para visitar a mi padre en el hospital, una vez mas está en la emergencia. Era María Sánchez, y la otra María, Francisca, Dolores y Arsenio. Y llegando al hospital dijeron que no se puede entrar mas de dos personas. Tenían un control muy estricto.

Pero no sintiendo ningún pánico, ni yo pude entrar al principio porque mi prima estaba ya dentro. Entonces solamente me mama entro. Pero después Nicol, mi prima salio y me llevaron a mi. Y

empecé a hablar con la enfermera encargada, y gracias a Dios ella era Cristiana.

Dije "estos hermanos han venido de muy lejos para orar por mi papá", y ella dijo, "pues, si es asunto de Dios, supongo que las reglas no apliquen".

Y ella fue y pidió permiso y entramos todos.

Así debemos de vivir nuestras vidas, confiando que Dios siempre va a abrir las puertas para nosotros en el momento necesario.

-----

El Espíritu Santo nos dará las palabra en este momento.

- 13-15) Esto fue una interrupción impertinente, y también evidencia de otro lazo. Ya hablamos de la hipocresía, el temor de los hombres, las preocupaciones, y esto que es la avaricia.

Ese hombre no quiere venir a Cristo como su salvador sino como un abogado terrenal para pelear sobre una herencia. Y aun en nuestros tiempos hay personas que acerquen a Cristo solamente para usar lo, para sus fines terrenales. Siempre son reprendidos de una forma u otra.

En esta ocasión Cristo lo reprendió con una buena parábola.

- 16) Parece que este hombre es sabio. Tiene tierras y no es un hombre flojo. Sabia usar su herencia para producir. A lo mejor trabaja bien con lo que tiene, y sabia manejar sus obradores.
- 17) "Que haré" como que tenía problemas. Ese hombre tenia éxito, tenía abundancia.
- 18) Tenia tanta ganancia en este año que ni tenía lugar para almacenar todo los frutos de su trabajo.

Hasta aquí parece que es un hombre sabio, prudente, un éxito, pero no en los ojos de Cristo. Y tenemos que preguntar por que?

- 19) Ese hombre solamente está pensando en si mismo. No dio gracia a Dios.

"Muchos bienes tienes guardado", no dio ninguna gracia a Dios por su éxito. El está tomando todo el crédito por el éxito. Pero Dios mandó la lluvia, Dios mantenía los insectos lejos.

Dios mandó la buena clima. Pero como Nabucodonosor, ese hombre quiere todo el crédito para si mismo.

"Alma muchos bienes tiene guardado", El alma no se puede saciar con bienes materiales, tal vez el cuerpo a cierto grado pero el alma es algo mas noble. Los bienes materiales no son suficientes para satisfacer el alma.

Y la prueba es que existan muchos ricos, con sus vidas llenas de problemas. Hay muchos ricos que no piensan en nada mas que su riqueza, y son miserables.

Ese hombre era un necio. No usó su abundancia para ayudar a otros, algo que si puede producir alegría en el alma. Solamente pensó en si mismo.

- 20-21) Esto es uno de los pocos lugares que se vean a alguien jubilado en la Biblia. Y su jubilación no iba a durar mucho tiempo.

Yo hable con la mujer presidente de la compañía donde trabajo entre semana, y ella me dijo de un estudio sobre hombres muy ricos de una compañía muy grande.

Todos tenían montones de dinero, y casi todo hombre se murrio en menos de dos años después de su jubilación. Entonces la parábola es también como una profecía. El hombre tiene que seguir haciendo algo de valor. Si sea un voluntario o en un ministerio, un pequeño negocio pero el hombre tiene que estar haciendo algo útil, o no puede vivir mucho tiempo.

Entonces esto fue el lazo de la avaricia.  
Ahora regresando al lazo común de las preocupaciones.

- 22-23) Tenemos que confiar en Dios, las preocupaciones son evidencias de la falta de fe. De la pura incredulidad!
- 24) Los cuervos encuentra comida cada día. No vivan en angustias. Andan disfrutando la vida, descubriendo nuevas cosas.
- 25-6) Una persona no puede cambiar su estatura ni un poco con preocuparse. Es algo que se tiene que aceptar, como la predestinación de Dios.

Y si tu no puedes controlar a esto con tus angustias seguramente no puedes cambiar la economía con tu afán. Tenemos que simplemente orar y trabajar y Dios nos dará lo que necesitamos.

Es necesario aprender vivir felices y contentos. Porque esto de preocuparse todo el tiempo es un pecado terrible.

Fil 4:12 Esto es algo que tenemos que aprender!

De otra manera, vamos a perder el tiempo, la salud y la vida en angustias innecesarias. La vida es muy corta para perder la en tanta actividad inútil y pecaminosa.

27-28) Cada flor es evidencia de que Dios tiene gran cuidado de ti. Dios mando a su hijo para morir por ti, en tu lugar. ¿No crees que también te dará todo lo que necesitas para vivir bien?

Rom 8:32

Dios puso mucho diseño en el flor que solamente tiene vida por unos días. Cuando mas diseño ha puesto Dios en tu destino. Preocupar se es tener poca fe.

29-31) "No os preocupéis por estas cosas". Estas portando como un incrédulo. Confían en Dios y ocupate en avanzar su reino, y la vida tuya sera interesante y rica. Garantizado. Amen.

\*===== Doctrina =====\*  
Solamente quiero comentar brevemente que hoy tocamos un tema bien solemne del infierno. Cristo hablo de esto bastante.

Es una doctrina no muy popular en nuestros días, pero es una doctrina necesaria, para entender en evangelio.

Marcos 9:42-48 No juegas con el pecado. Tenga temor de Dios.

\*=====\*

.